

Ressort: Lokales

Bayern: Cessna verliert während des Fluges die Seitentür

Neustadt, 24.04.2013, 18:58 Uhr

GDN - Ein Kleinflugzeug hat am Dienstagmittag im mittelfränkischen Neustadt an der Aisch während des Fluges eine Seitentür verloren. Das teilte die örtliche Polizei am Mittwoch mit.

Kurz vor 13 Uhr setzte der Pilot der Cessna vier Fallschirmspringer zwischen Scheinfeld und Neustadt/Aisch ab. Anschließend gelang es ihm nicht mehr, die geöffnete Seitentür zu schließen. Im Anflug an den Flugplatz Neustadt/Aisch riss dann im Sinkflug die Seitentür rechts ab. Hierbei hatte sie das Flugzeug noch gestreift. Nach ersten Schätzungen entstand so an dem Flugzeug ein Sachschaden von circa 15.000 Euro. Nach dem Flugzeugteil wird noch gesucht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-12517/bayern-cessna-verliert-waehrend-des-fluges-die-seitentuer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com